

国際ロータリー第2700地区行橋みやこロータリークラブ



「変化につよく、未来をひらく」
2024-2025年度 第2700地区
ガバナー 野崎千尋

『よりそう』
2024-2025年度 行橋みやこRC
会長 村上哲二

本日のプログラム

- ◆開会「点鐘」
- ◆ロータリーソング「それでこそロータリー」
- ◆お客様・ビジターご紹介
- ◆会長の時間
- ◆幹事報告・委員会報告
- ◆会報雑誌委員会
- ◆ニコニコBOX
- ◆閉会「点鐘」

3月の月信 ホームページ



3月は水と衛生月間

【会報雑誌委員会 委員長 村上 歩己 活動方針】

会の現状、活動記録、運営方針などを例年通り、分かりやすい
週報作りに努めます

同時に新しく出来ることを委員会で模索してまいります。

例会予定

- ◆3月8日(土)青少年育成委員会
(移動例会 中学校野球大会)
- ◆3月19日(水)社会奉仕委員会
- ◆3月26日(水)会員増強出席奨励委員会
- ◆4月2日(水)創立記念41周年

出席報告

会員数:52名 メーカアップ:0名
欠席者:22名 出席率57.69%

お客様:

3月のお誕生日

長尾浩央R(10日)・木村謙一R(13日)
上野優二R(16日)・田中聰樹R(18日)
岡崎慎一R(25日)・秋山高広R(28日)

石塚千菜美様・金澤真弓様
寺崎景子様・村上沙央理様

【会長の時間】



今日はポリオの話を
少しあげたいと思います。

ご存じのとおり、ポリオ根絶は国際ロータリーの最重点項目です。詳しく話せば会長の時間では足りませんので簡単にお

話します。現在ポリオの常住国はパキスタンとアフガニスタンですが2024年の発症者数は98件ありました。2023年は12件でした。非常に増えました。今年1月20日の情報では、パキスタンで2件の報告が有ります。

ポリオはかつて世界で大流行しました。当時治療薬はなく発症すれば治療法もない恐ろしい病気です。その後ワクチンが開発されますが依然世界では多くの感染

者が居ました。当時、根絶するという考えはあまり無かったようですが、ロータリーがポリオの根絶を掲げ約1億9000万ドル資金を集め、翌年には2億ドルの資金を集め根絶の為の活動を始めました。ロータリーの働きかけにより各国政府や国際機関も一緒に根絶に向けた行動を始めました。現在ではロータリーよりも多くの資金や行動を提供していますが、ロータリーが働きかけたことを知っておいてください。

1990年ごろ、アジア地域の多くではポリオが蔓延していました。この地域のポリオ根絶の陣頭指揮を任せられたのが尾身茂さんです。SARSやコロナの時にテレビなどでよく見たので皆さん覚えていると思います。長年ポリオの根絶に力を尽くしてこられました。現在、ロータリーポリオ根絶大使を務められています。昨年横浜で開催されたロータリー研究会でも基調講演をなさっています。私も参加する予定でしたが諸事情により参加できませんでした。この尾身さんのお話を聞く機会が近く有ります。3月22日に開催される第4グ

- 創立…1984年4月3日
- 例会日…水曜日(12:30~13:30)
- 例会場…みやこホテル Tel 0930-23-1800 行橋市宮市町9-18
- 事務局…〒824-0005 行橋市中央1丁目9-50(行橋商工会議所 別館1階)
TEL0930-25-0655 FAX0930-25-5700 E-mail:info@ym-rotary.club

- 会長…村上哲二
- 副会長…石田之茂
- 幹事…松井明男
- 会報雑誌委員長…村上歩己
- URL: <https://ym-rotary.club>

ループのIMの基調講演に尾身さんが来られます。私は行くようにしています。聞きたい方はまだ間に合うかもしないので私までお知らせください。

【幹事報告】

幹事報告です。事務局の方から例会の出席のご案内を送っていますが、弁当の注文等がございますのでなるべく早めの返信をお願いします。以上です。



次年度幹事

皆様、お疲れ様です。次年度幹事からのお知らせです。本日例会終了後に写場で被選理事会を行います。次年度役員、理事の方は出席よろしくお願いいたします以上です。



青少年奉仕委員会

皆さん、こんにちは。青少年育成委員会からです。毎年行われてる野球大会の方が3/8と3/9、3/15と日にも迫ってきております。今回例年と違うのが第二回記念大会という



事で、参加していただけるチーム数が例年よりも多く24チームとなっております。それで24チームで優勝を争ってもらいますので、いつもであれば2日間で終わるんですけど、今年は3日間になります。皆さんよろしくお願いします。3/8の土曜日は案内で回していただきましたように中山グラウンドに8時集合です。お間違いないのによろしくお願いします。次の3/9は大会は見られる方もちろん見ていて大丈夫ですが、ロータリアンの方に集合の案内はまわしておりません。最後、3/15の土曜日が閉会式ですので、8日と15日ですので皆さんご間違いないのによろしくお願いします。それと8日に毎年やっております先生方との打ち上げを今年も企画しておりますので、これまた案内文を回しますので、3/8の時間の方が多分19時になると思いますので、ぜひ皆さんご参加いただける方は参加をよろしくお願いします。以上です。

出席奨励 会員増強委員会

出席率の報告です。前回の例会の出席率が61.53%です。続きまして、会員増強の方からです。3/26の例会でオ

ンロータリーを開催いたします。内部卓話を予定しております、ターゲットとしましてはロータリアンと次世代の方という事で、お知り合いの方、事業を承継される方、企業予定のある方などいらっしゃいましたら3/26の例会までお連れいただければと思います。よろしくお願ひします。



米山記念奨学委員会

皆さん、こんにちは。今年の4月からモンゴルの奨学生が来ます。名前はオルホンセレンゲ ナサンバドラフさん、年齢34歳、行かれる大学が八幡西区の産業医科大です。



私もまだちょっとお会い出来てないんですけど、皆さんもちょっと色々と教えてあげてください。以上です。

地区ロータリー財団委員

先日の週報 1979回号の週報を開いていただきますと その中に写真が横長になってますが、原田ロータリアンがガバナーから何かをもらってる写真が載ってると思うんですけど、これはですね1/25に博多で開催されましたロータリー財団の地区補助金セミナーで、その時に昨年度23~24年度にエンドポリオナウでクラブとしてと1500ドル以上寄付をしたクラブへ送られる感謝状の贈呈式の様子の写真です。その感謝状がこちらになります。これは皆さんですねポリオへたくさんの寄付をしてくださって、その寄付額が1500ドル以上超えたクラブに送られます。地区の中でもそんなに多くはありません。その中の一つに当クラブが今回(昨年度)入る事が出来ました。本当にのたくさんの方の寄付をありがとうございました。他にもですね、年次基金100ドル以上全員寄付をしたとか、色々こういった表彰の対象がありますので、皆さんぜひまた財団の方へのご寄付のご理解をいただきたいと思います。こちら(感謝状)を事務局の方に置いておきますので、皆さんまた見に来られてください。本当に大きな寄付をありがとうございました。以上です。



【本日のプログラム】

長期計画委員会



去る2月9日（日）IM及び6クラブ合同例会本当に皆様お疲れ様でした。他クラブからも大変、良かったと高評価をいただきました。

私としても昨年度の40周年記念事業の「立花高校の校長斎藤眞人氏の「いいんだよ」は方法のことば」の講演回、築城養護支援学校での育徳館管弦楽部（70人以上）による「絆を育み築くコンサート」も多くの方々から、すばらしい演奏会・講演だったと好評価をいただきました。

年末、今回も頑張ろうと思っていた矢先、工藤ガバナー補佐より、今年度のIMの実行委員長をぜひやっていただきたい！と話をいただき、気が付けば11月、IMまであと3ヶ月！

準備→「6クラブの発表代表者の選定依頼・原稿依頼」テーマの「温故知新で自クラブを活性化」で7分スピーチ。

実は、これがIM出席者167名を達成できたのでは？！と考える（自クラブから代表者を応援！スピーカーを応援！）

親睦会での新入会員の1分スピーチも良かった。豊前西の新入会員の入会式も好評価。安永Rのめじろおしの楽しい余興もそれぞれ最高でした。打上げも、ティーチャーズバンド・出演者による大勢参加で盛り上りました。

「行橋みやこRC」もやればできると思いました。本当にありがとうございました。良い思い出になりました。

今から12年前、「行橋みやこRC」は、「京築地区を豊かにする」アンケートを地域発展委員会が実施しました。（768人の有効回答数）

コロナ禍を経験した今の私たちから、かえり見れば、多少ピントのはずれた質問や、「京築」地区の市町村合併を前提としている所など 少々、強引に誘導している感は、見受けられますが、当時の地

域に対する熱量は、今に比べれば、相当有ったんではないかと振り返ってみれば思える。

確か、会長であった私は新聞のインタビューも、うけた記憶が有ります。

皆が住みやすく、活気のある街にするには、この京築はどうあるべきか？を問う→何も考えず、流れにまかせて「住む」のではなく、一人でも多くの人が、それを考える！ことがこのアンケートで、一番大切だ！ということが少し理解できた。

そこで「長期計画委員会」はアンケート調査を実施し、今、「行橋みやこRC」が、何を目標とし、何を実行すべきか？「衛星クラブ」「インタークト」の提案もあまり賛成意見を得ることはできなかった。

アンケート調査ご協力よろしくお願ひします。

長期計画委員会によるアンケート調査

●今魅力的な「行橋みやこロータリークラブ」になるために必要なモノ・コトは何でしょうか？頭に思い浮かぶもの具体的なもの抽象的なもの何でも書いてみて下さい。

（例：優良青少年及び指導者表彰。周防灘青少年野球大会。絆を育み築くコンサート等）

●出席率向上を企てる魅力的なクラブ運営とは？

●「退会者」と「行橋みやこRC」との関わりがあまりにも希薄ではないかという意見を聞きます。私もそう感じます。では、どう関われば良いと思いますか？

【提出期限 3月5日水曜日 例会迄（無記名でも可）】



御礼
謹啓

春暖の候、皆様におかれましては、ますます御清栄のこととお慶び申し上げます。さて、この度の本校卒業証書授与式に際しましては、御多用のところ御臨席を賜り、誠にありがとうございました。また、心温まるお祝いや励ましの言葉をいただき厚くお礼申し上げます。

お陰をもちまして、卒業生にとりまして、厳粛な中にも「思い出」に残る卒業式を執り行うことができました。これもひとえに皆様方の御支援、御協力の賜と深謝いたします。

今後とも、なお一層の御指導、御鞭撻をお願い申し上げまして、略儀ながらお礼の挨拶とさせていただきます。

謹白

令和七年三月吉日

福岡県立築城特別支援学校
校長 北野 琢磨

本日のソングリーダー

松井 明男R

どこで会っても やあ と言おうよ

見つけたと時にや おいと呼ばうよ

遠いときには 手を振り合おうよ

それでこそ ロー ロー ロータリー



四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1、**真実**かどうか
- 2、みんなに**公平**か
- 3、**好意**と**友情**を深めるか
- 4、みんなのためになるかどうか

ニコニコBOX

石田之茂R: 西村Rさん楽しい卓話ありがとうございました。ニコニコします。

松井明男R: 西村Rありがとうございます。

安永結美R: 西村Rさん楽しい卓話ありがとうございました。

友住優介R: 3/8青少年野球大会です。ニコニコします。

西村勝R: 長期計画委員会の時間ありがとうございました。

藤原妃呂R: 新しく迎える留学生がモンゴルの方とのとこ。初めてなので楽しみです。

村上哲二R: 西村Rさん楽しい卓話ありがとうございました。

工藤茂美R: IMありがとうございました。

白木力三R: IMありがとうございました。



ニコニコBOX

2月26日の合計9,000円

累計 436,000円

近隣R・Cへのメークアップのご案内

月曜日…小倉中央R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
火曜日…行橋 R.C 「みやこホテル」
火曜日…小倉南R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
水曜日…田川 R.C 「料亭 あおぎり」
水曜日…小倉東R.C 「ステーションホテル小倉」
木曜日…豊前 R.C 「ニューいすみ」
木曜日…苅田 R.C 「豊前海水産会館」
金曜日…小倉 R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
金曜日…豊前西 R.C 「築上町リサイクルプラザ」